

/// Communiqué de presse ///

Castres, 5 octobre 2023

Mise en lumière d'un nouveau projet accompagné en santé visuelle!

Polux, la lampe de bureau qui brille par son intelligence.

De nombreuses entreprises adoptent une stratégie de Responsabilité Sociétale des Entreprises et engagent une démarche de Qualité de Vie au Travail au bénéfice de ses collaborateurs. C'est devenu un enjeu primordial dans un contexte de lutte contre le stress, et pour certaines un axe fort en terme de marque employeur.

Améliorer les conditions de travail des employés représente une obligation légale en matière de santé au travail, contribue à leur motivation et leur fidélisation et au-delà contribue à la performance de l'entreprise.

Partant de plusieurs constats (66 % des bureaux en France sont mal éclairés, 1.2 M de personnes déficientes visuelles en France) et d'une étude (50 % de la population mondiale sera myope en 2050), 2 entrepreneurs engagés Marion Guiraud (Directrice Générale) et Paul Dupeyre (Président) se sont associés pour créer une lampe de bureau intelligente qui prend soin de notre vision.

Polux est la première lampe de bureau, design, Made in France, inclusive et innovante, elle adapte son intensité en fonction de la luminosité ambiante pour procurer un éclairage optimal et ainsi une meilleure qualité de vie.



3 axes marquent son ADN : **la prévention** (notamment chez les enfants), **la réduction** (des symptômes tels que la fatigue, des maux de tête, les yeux qui brûlent, la vision qui s'altère), **l'optimisation** (le bien-être, une meilleure concentration, une meilleure productivité...).

C'est un concentré de fonctionnalités scientifiques.

Polux regroupe l'ensemble des caractéristiques d'une lampe basse vision, avec notamment un variateur d'intensité et de température de couleur. Son point fort : un mode intelligent pour lequel la lampe ajuste automatiquement sa lumière en fonction de l'éclairage de votre pièce. Elle possède aussi des boutons contrastés avec une réelle haptique pour une bonne ergonomie, un diffuseur et des matériaux matifiés pour éviter les réflexions parasites, sources d'éblouissement.

Polux est destinée à toutes les personnes sollicitant quotidiennement leur vision de près, en améliorant leur confort et leur productivité mais aussi aux personnes déficientes visuelles.

Marion Guiraud et Paul Dupeyre sont venus toquer à la porte de la Technopole pour présenter leur produit technologique innovant afin de bénéficier d'un coup de pouce pour sa commercialisation. Tous deux sont complémentaires, Paul est expert en optique et Marion intervient sur les volets commerciaux et communication.

*« Mon souhait en tant que dirigeante de Polux est de créer une entreprise solide et pérenne, afin de pouvoir grandir avec elle. J'aspire à manager nos futures équipes dans un cadre où **la valeur humaine** est mise en avant. Polux a pour vocation de devenir le premier acteur en éclairage de bureau, en implémentant de nouvelles technologies et rester une société innovante et responsable. »*

*« Mon ambition en tant que dirigeant de société est d'accomplir la mission que nous avons donnée à Polux : « **démocratiser la bonne lumière.** » En effet, cet objectif nourrit à la fois notre besoin de valeurs humaines (aider et améliorer le quotidien des gens), et notre motivation d'entrepreneur (proposer et démocratiser un produit à une large partie de la population). »*

Suite à leur brillant passage devant les membres du comité de sélection, ce binôme d'entrepreneurs bénéficiera d'un accompagnement de 12 mois au sein de l'incubateur de Castres-Mazamet Technopole. Natifs du Tarn, ils souhaitent s'installer sur le bassin Castres-Mazamet. Ils pourront compter sur l'expertise et le réseau de l'équipe technopolitaine afin de mettre toutes leurs chances dans la réussite du lancement commercial de leur produit.

Pour quelles raisons ont-ils sollicité Castres-Mazamet Technopole ?

« Nous avons senti qu'il y avait une bien meilleure expertise à Castres, en plus sur un territoire positionné santé. « Et puis « humainement quand ça passe bien, on y va ! »

Devenez acteur de la santé de vos yeux en adoptant Polux, 5 coloris vous attendent, déjà plus de 200 précommandes dont les livraisons sont prévues courant novembre : <https://lampe-polux.fr/produit/la-lampe-polux/>

// Contact presse Technopole //

Virginia DOAN, Directrice de Castres-Mazamet Technopole

Tél. 05 63 73 50 34 virginia.doan@castres-mazamet.com

A propos de Castres-Mazamet Technopole

Innover ici, c'est avancer ensemble !

Bâtir ensemble l'innovation de demain sur notre territoire est notre mission depuis 2005, couplée à une réelle volonté d'apporter toute notre compétence et notre savoir-faire pour vous, étudiant, créateur, entrepreneur ou chercheur, dans la concrétisation et le rayonnement de votre projet innovant.

Parce que nous sommes des équipes fortement engagées, humaines et proches de vous, nous donnons le meilleur de nous-mêmes pour offrir l'accompagnement sur-mesure qu'il convient à la création et au développement de votre entreprise. Nos offres ont pour principal objectif de service votre réussite et l'avancée de votre projet pour que celui-ci devienne réalité !

A l'origine de sa création : **4 membres fondateurs** et l'appartenance au **Réseau National d'Innovation RETIS** et son réseau européen partenaire **EBN** (European Business Network). Aujourd'hui : une Technopole qui compte à l'échelle de son territoire et dans les réseaux nationaux d'innovation ! Une qualité de service et d'accompagnement qui nous a permis de renouveler la labellisation de notre démarche, et ce, pour les 7 années à venir.

Notre promesse ? Tout mettre en œuvre pour vous accompagner dans le lancement de votre projet, vous soutenir financièrement et humainement, tisser les partenariats les plus pertinents pour vos activités, vous offrir un réseau élargi et de qualité, un cadre de vie agréable et des infrastructures adaptées. Car innover ici, c'est avancer ensemble !

La Technopole propose son accompagnement aux porteurs de projets pour les aider à formaliser et sécuriser leur projet avant la création, à travers un accompagnement individualisé et un cycle de formation, ainsi qu'aux entreprises désirant développer l'ensemble de leurs dimensions (R&D, ingénierie financière, commercialisation, etc). Toute une gamme d'outils techniques, juridiques et financiers est proposée aux entrepreneurs à travers du coaching individuel, de la formation, l'intervention d'experts et de la mise en réseau : la conception du projet, l'analyse de l'environnement économique du projet, l'élaboration du business plan, le plan marketing, l'offre commerciale, la recherche de financement.

 // [@CMTechnopole](https://twitter.com/CMTechnopole) //

 // [Castres-Mazamet Technopole](https://www.linkedin.com/company/castres-mazamet-technopole)

 // www.castres-mazamet-technopole.fr